

第3学年 学年通信

第6号

平成30年5月25日 発行

文責 中尾尊洋

個別相談週間でした

5月21日（月）から23日（水）までの3日間、個別相談を行いました。担任と生徒が個別に話をする貴重な時間です。今回の個別相談では、学校生活についての悩みや勉強の方法、現時点での進路希望についてなど、様々な内容について相談をしています。



廊下で一人一人から話を聞きます。



振り返り用紙をもとに、具体的に相談します。

応援団練習開始

本年度は最終学年として応援団に参加しています。事前に希望者を募ったところ、総勢20名（男子10名、女子10名）の応援団希望者が名乗り出てくれました。自主的に学校を盛り上げようとしてくれる姿勢に感謝したいと思います。



新団長と副団長。団員のまとめ役として活躍。



練習後ミーティングで、自分たちの成果を確認。

上履きスリッパの嘆き

学校での日常生活を支える上履き。長く使っていると、当然ですが、だんだんとほころびがでてきます。中には、つま先がなくなってしまう人もいます。7月からは高校のオープンスクールが始まりますし、入試で必要となる学校もあります。中学校生活は、あと10ヶ月ありますから、古くなっている人は、今のうちに新しい上履きに買い換えておくことも検討してください。



先端が消失したスリッパ。どこへ行ったのか。



足の甲の部分がちぎれたスリッパ。完全に履けなくなる日も近い。